

*Le ministre cubain des affaires  
étrangères exige la fin des  
mesures qui entravent l'action  
climatique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 14 nov. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exigé ce lundi la fin des mesures coercitives unilatérales qui entravent l'action climatique des pays en développement.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que l'application de ces politiques punitives sape les efforts nationaux visant à progresser dans la lutte contre le changement climatique, il a ajouté que ces mesures sont incompatibles avec le droit international.

Les déclarations du chef de la diplomatie de Cuba ont lieu alors que les négociations de la 27e conférence de la Convention des Nations unies sur le changement climatique (COP27) reprennent en Égypte.

Pour sa part, la ministre cubaine des sciences, de la technologie et de l'environnement qui participe au sommet de la COP27 à Sharm El Sheikh, a appelé ce samedi à un plus grand effort mondial pour réduire les émissions de gaz à effet de serre.

La haute fonctionnaire a souligné que cet effort doit être mené dans le cadre du principe des responsabilités communes mais différenciées, et du respect des promesses financières faites par les nations riches.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304897-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-exige-la-fin-des-mesures-qui-entravent-laction-climatique>



**Radio Habana Cuba**